

Goblog

Polda Jatim Dan Kapolres Jember Apresiasi Kinerja Petugas Pengamanan Giat Akbar Sholawat Bersama Di JSG

Siswandi - JEMBER.GOBLOG.CO.ID

Oct 10, 2022 - 15:26



JEMBER – Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo, S.I.K., SH mengapresiasi kinerja jajarannya dan seluruh petugas pengamanan dari instansi terkait yang

telah sukses mengamankan kegiatan Sholawat Bersama PSHT dalam rangka memperingati Maulid Nabi Muhammad SAW dan satu abad kelompok pencak silat Persaudaraan Setia Hati Terate tanpa terjadi insiden sama sekali.

Kapolres Jember menyebut hal ini tidak lepas dari strategi pengamanan terintegrasi dengan melibatkan banyak pihak ini telah dibuktikan sangat efisien selain itu juga merupakan kesungguhan dan kerja keras petugas keseluruhnya.

Pernyataan Kapolres Jember tersebut disampaikan oleh Kabag Ops Polres Jember Kopol M.Toha SH, saat pelaksanaan apel pagi pada jam pimpinan mewakili Kapolres Jember yang sedang menghadiri kegiatan Jambore Kader Posyandu Kabupaten Jember di Lapangan Hitam Secaba. Senin (10/10/2022)

"Terimakasih diucapkan kepada seluruh anggota yang telah melaksanakan pengamanan kegiatan besar dari PSHT, mulai dari awal kumpul pemberangkatan, berakhirnya acara dan sampai peserta kembali ke tempatnya masing masing, tanpa ada kejadian yang tidak diinginkan. Semuanya berlangsung aman dan kondusif", Kata Kabag Ops.

"Selain itu hasil dari kinerja kita dalam pengamanan kemarin itu juga telah mendapatkan Apresiasi dari Polda Jatim, karena telah berlangsung aman kondusif tanpa ada kejadian apapun" ucap Kopol M Toha.

Lanjut jelas Kabag Ops, "Meskipun kemarin ada sedikit yang menyimpang dari komitmen dan kesepakatan bersama saat dalam rapat koordinasi antara Forkompinda, FKPJ (Forum Komunikasi Pesilat Jember dan Panitia Pelaksana Sholawat Bersama PSHT, Dimana kegiatan ini melibatkan lebih dari 10.000 orang peserta dari seluruh ranting di Kabupaten Jember dan diorganisir di titik kumpul yang telah ditentukan "

" Salah satu kesepakatan tersebut tidak diperbolehkan membawa kendaraan roda dua dikarenakan iring-iringan kendaraan roda 2 berpotensi meresahkan atau dapat menimbulkan gesekan di lapangan. Tetapi Forkopimda membantu menyediakan kendaraan Truck dari dinas Satpol-PP, TNI dan Polri. Namun Alhamdulillah keseluruhan kegiatan tersebut dapat berlangsung dengan Aman dan Kondusif, " Jelas Kabag Ops. (AR)